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Crisi in Comune -  Gli assessori in bilico disertano la Commissione di Garanzia. D'Alberto: «Piano
traffico fermo da due anni, la città è senza guida»

 «Io stampella di Brucchi? Mai». Il consigliere del Pd Maurizio Verna mette fine ai rumors che lo vogliono
vicino al primo cittadino dopo la querelle nata in Provincia sulla vicepresidenza affidata a Mario Nugnes di
Abruzzo Civico. La polemica va avanti ormai da mesi, ma Verna due giorni fa ha pubblicato su Facebook
un post sibillino che qualcuno ha voluto interpretare come una minaccia. «Chiedo, ancora una volta e non
ancora per molto, di stabilire con Abruzzo civico di entrare in maggioranza a Roseto, di appoggiare i
candidati sindaci a Martinsicuro e Tortoreto il prossimo 11 giugno, e di impegnarsi già da adesso a
sostenere i candidati sindaci del Pd, chiunque essi siano, di Teramo e Giulianova nei prossimi anni. Logico
intuire che in caso contrario mi sentirei libero di comportarmi secondo coscienza». Questa una parte del
suo sfogo. «E' stata una risposta di pancia a chi malignamente in Provincia diceva che con le dimissioni del
sindaco avrebbero preso due piccioni con una fava (anche Verna sarebbe decaduto, ndr) spiega in realtà
non mi interessa fornire un assist a Brucchi ma solo spronare Abruzzo Civico a prendere una posizione
chiara come alleato del Pd, e ho posto delle condizioni». Intanto ieri si è svolta la Commissione controllo e
garanzia, dove si è registrata la totale assenza degli assessori. Il tema affrontato è stato il Piano urbano del
traffico, fermo al palo e di cui non si sa più nulla, un tema legato a doppio filo anche con la vicenda
Tercoop, la cooperativa che gestisce i parcheggi a pagamento a Teramo. «E' stata la dimostrazione
lampante ha commentato il capogruppo del Pd Gianguido D'Alberto che la città non è senza guida da 12
giorni, ma da ben due anni, visto che il dirigente comunale Remo Bernardi ha detto chiaramente che il
Piano dal punto di vista tecnico è pronto, manca solo la volontà politica di applicarlo, e questo ha fatto
anche rimandare in continuazione la gara per l'affidamento della gestione dei posteggi a pagamento: questo
è lo stile della Giunta Brucchi, invece di affrontare i problemi, come la questione del personale della
Tercoop che rischia di restare senza lavoro». Alcuni assessori, anche se sanno di essere in bilico, perché la
nuova Giunta non potrà avere più di 7 componenti o anche meno, visto il passo indietro della civica Al
centro per Teramo, continuano a convocare incontri e conferenze stampa. Oggi l'assessore al Marketing
territoriale Roberto Canzio presenterà tre eventi che si svolgeranno nei prossimi giorni, mentre la new
entry Caterina Provvisiero (Istruzione e Cultura) ha organizzato per domani un incontro con tutti gli
operatori culturali del territorio che servirà anche a porre le basi per un eventuale Giugno teramano e per
riprendere il discorso iniziato con gli Stati generali della cultura. Il titolo dell'evento, che si terrà all'Ipogeo
a partire dalle 17, è emblematico: Ricominciamo da qui. «Bisogna ricominciare da qui, dall'Ipogeo, dalla
necessità di costruire insieme un'offerta organizzata ed attrattiva - afferma l'assessore - continuando
nell'intento di confronto tra le forza culturali della città, le istituzioni, la scuola, coinvolgendo le realtà
attive del territorio che sostengono il sistema della cultura, le imprese e i singoli cittadini. In quest'ottica
l'obiettivo che ci siamo prefissati è di gettare le basi per una programmazione futura degli eventi che sia
partecipata e condivisa da tutti gli attori culturali che consenta di ridare vitalità culturale al territorio».
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